

Ehrenpräsident: **Herr Francis Cousin**
Neuer Präsident des ISEAL Stiftungsrats: **Dr. Régis Marion-Veyron**

Vier neue Mitglieder im ISEAL Stiftungsrat

Anne Rodi

Anne Rodi, Lehrerin, danach Fachlehrerin. Anschliessend übernahm sie Kurse an der Universität Freiburg und an der PH des Kanton Waadt. Ab 2001 war sie in Albanien in verschiedenen Stellen für Menschen mit Behinderung tätig. Bis 2013 war sie Mitverantwortliche in einem von der DEZA finanzierten Weiterbildungsprojekt für Sonderpädagogik in Albanien (Bachelor, Master, Weiterbildung, Austausch, Konferenzen...), das zusammen mit der PHVD und albanischen Universitäten durchgeführt wurde. Zur Zeit setzt sie zahlreiche Zusammenarbeiten auf diesem Gebiet fort insbesondere mit der Vereinigung AMEDA (Association Multidisciplinaire pour l'Enfance en difficulté en Albanie).

Elisabeth Clément-Arnold

Elisabeth Clément, verheiratet, 4 Kinder. Sprachen: französisch, deutsch, englisch, italienisch, russisch. Diplomierte Ingenieur-Agronomin der ETH Zürich (1977), ergänzt durch ein MSc in Umweltwissenschaften der Hebräischen Universität von Jerusalem (1980), 1999 Diplom des Institut des Hautes Etudes en Administration Publique der Universität Lausanne.

Tätigkeiten in den Bereichen Landwirtschaft und Umwelt: 7 Jahre in der landwirtschaftlichen Beratung als Leiterin des Sektors Tierproduktion der Waadtländer Beratungsstelle und 5 Jahre Mitarbeit in einem Beratungsbüro für Agronomie und Umwelt (ABCconseil in Orbe). 8 Jahre angestellt beim Raumplanungsamt des Kanton Waadt: Beurteilung der Dossiers im Nichtbaugelände und der Studien zu Auswirkungen auf die Umwelt. Seit 2009 Verantwortliche für die Umsetzung des Sachplans Fruchtfolgeflächen des Bundesamts für Raumentwicklung.

Seit 1995 eigenes Büro: Durchführung von Studien zur Umweltverträglichkeit und Projekte im Landwirtschaftssektor sowie Übersetzungen. Entwicklung von Aktivitäten in zentral- und osteuropäischen Ländern. Leistungskontrolle im Umweltsektor für die UN ECE, Bereich Landwirtschaft und Raumentwicklung: Albanien 2001. Für weitere Informationen: www.ecKadima.ch. 2009 Gründung eines Landschafts- und Gartenbaubetriebs: www.cordeau.ch

Laurent Matthey

Laurent Matthey hat an der Universität Lausanne als Geograf doktriert. Als Assistenzprofessor der Abteilung Geografie und Umwelt der Universität Genf führt er Projekte durch und forscht im Bereich der Stadtpolitik, der Schaffung städtischer Landschaften oder der neuen Ausprägungen des Städtebaus, wobei der Gesichtspunkt der städtebaulichen Geschichte und des städtebaulichen Storytelling berücksichtigt werden. Von Juni 2010 bis Februar 2015 war er Direktor der Stiftung Braillard Architectes, die in Genf auf dem Gebiet der urbanen Wissenschaft und dem Schutz des Kulturerbes aktiv ist. Seine Publikationsliste ist via academia.edu unter folgender Adresse abrufbar: <http://unige.academia.edu/LaurentMatthey>

Olivier Meuwly

Dr. iur. und Dr. phil. der Universität Lausanne. Ehemaliger Vizedirektor des Schweizerischen Gewerbeverbands, danach Dienstchef des Kanton Waadt, ist heute stellvertretender Generalsekretär des Finanzdepartements und des Departements des Äusseren des Kanton Waadt. Vizepräsident des Cercle démocratique Lausanne (CDL) und Mitglied des Komitees der Société d'histoire de la Suisse romande (SHSR). Viele Jahre Gastdozent an der Universität Genf. Direktor der Reihe Geschichte in der Sammlung «Le savoir suisse» (Herausgeber: Presses polytechniques et universitaires romandes). Er verfasste mehrere Werke zur Geschichte der Waadt und der Schweiz sowie zur Geschichte der politischen Parteien. Zu diesen Themen organisierte er zudem zahlreiche Kolloquien, die zu Publikationen führten.

Er ist regelmässig für verschiedene Medien der Romandie tätig, unter anderem auch für die Zeitung Le Temps. Für weitere Informationen: http://fr.wikipedia.org/wiki/Olivier_Meuwly

Barbara Burri und Magaly Hanselmann, Gründungsmitglieder des ISEAL, haben den ISEAL Stiftungsrat verlassen. Der SR des ISEAL würdigt ihr grosses Engagement und die erfolgreiche Zusammenarbeit.